

# CEREMONIA EN LA PLAZA DE KEY WEST

Así se Llama Desde Ayer la de San Francisco, en Esta Capital. Descubierta la Placa

A las doce menos cuarto de la mañana de ayer se saludaron mutuamente los alcaldes de Key West y de esta capital, señores Juan Carbonell y Nicolás Castellanos, en presencia de otras autoridades de ambas municipalidades, entre las que se encontraban los comisionados norteamericanos señores H. Harden, A. Cooper y L. Carbonell y los concejales habaneros José Díaz Garrido, presidente del Ayuntamiento, Cándido de la Torre, doctor Manuel Cisneros y Francisco Rodríguez Tanquero; el jefe de despacho doctor Antonio Tenjido, el juez municipal de aquella ciudad señor Enrique Esquinardo, el City Manager O. L. S. Ellingson, Raúl Alpizar Poyo, funcionario del consulado de Cuba en Tampa, el comandante Néstor Nodarse, jefe de los Exploradores nacionales y José A. Boza, jefe de tropas de esa misma organización en Cayo Hueso.

Acompañaron a los funcionarios norteamericanos, en su visita a esta capital, treinta y seis jóvenes y niños pertenecientes a las cinco tropas de que se componen los Boys-Scouts de la ciudad floridana, quienes permanecerán en esta capital hasta el próximo lunes por invitación expresa del Municipio habanero. Entretanto, se alojarán en la escuela municipal "Alfredo M. Aguayo", cedida para ese fin.

Después del saludo propio del caso, los visitantes fueron obsequiados con un ponche, en el que se brindó por la felicidad de ambas ciudades.

### Inauguración de la Plaza

En horas de la tarde de ayer, a las cuatro, todas las anteriores personas se reunieron en la Plaza de San Francisco —al costado del ministerio de Comunicaciones— para dar cumplimiento al acuerdo del Ayuntamiento que dispone denominar esa pequeña zona habanera "Plaza de Key West", en mérito a las recíprocas relaciones de simpatía que han imperado entre dicha ciudad y la nuestra desde los días inquietantes de la guerra emancipadora.

Después de ejecutados los himnos nacional y norteamericano por la banda municipal, los alcaldes de La Habana y Key West develaron una placa contentiva de las siguientes palabras: "El Ayuntamiento de La Habana, en sesión de 13 de mayo de 1947, en reconocimiento de lo que representó para la Independencia cubana la ciudad de Key West, Fla., U. S. A., y por moción suscrita por los concejales Polgueras, Cisneros, Echevarría y Ayón, acordó por unanimidad rendir homenaje perpetuo a dicha ciudad, denominando este lugar Plaza de Key West. La Habana, agosto 14 de 1947".

A continuación aparecen los nombres de los veintisiete concejales que integran la Cámara Municipal, y más abajo fué empotrado un sello en bronce que simboliza la llave de la ciudad floridana. Dice así: "The City of Key West".

### Discursos

Inmediatamente hizo uso de la palabra, en nombre del alcalde de La Habana, el presidente del Ayuntamiento, doctor José Díaz Garrido, quien leyó interesantes cuartillas expresando las estrechas relaciones sostenidas por los cubanos con tan cercanos vecinos y la contribución de éstos para favorecer la más rápida independencia de nuestro país.

Seguidamente el alcalde de Key West, señor John Carbonell, leyó en inglés las siguientes palabras: Honorable alcalde de La Habana y demás autoridades provinciales y municipales: Deseo hacer llegar al pueblo de Cuba el hondo aprecio del pueblo de Key West por tan exaltado honor. Quiero asegurar que mi pueblo está sumamente agradecido y emocionado por el honor conferido a nuestra ciudad, por la distinción de nombrar una de vuestras más antiguas plazas con el nombre de nuestro pueblo. Les aseguro que continuaremos sintiendo por ustedes como en el pasado, con tierno y cariñoso afecto".

También hablaron los señores Raoul Alpizar Poyo, funcionario del consulado de Cuba en Cayo Hueso y el comandante Néstor Nodarse, jefe de los Exploradores Nacionales, que hizo el resumen de este acto.

*M, Ag 15/47*